
平成２４年度 第７回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２４年９月２７日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市役所 第１０会議室  

出席した委員 鳥居勇夫  委員長 

       大見 宏  委 員  

       榊原ちさと 委 員  

       舩尾恭代  委   員  

              本田 則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       都築昭彦  生涯学習部長  

       岩月隆夫  生涯学習部次長兼生涯学習課長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

杉浦講平  文化財課長  

畑中有里  総務課庶務係 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後１時３２分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

      平成２４年８月２３日開催の定例教育委員会会議録を承認  

      平成２４年８月２３日開催の臨時教育委員会会議録を承認  

  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

９月 １日 岩瀬洋祥南小学校教頭御尊父通夜 

９月２２日 行政視察（函館市中央図書館、北海道立文学館、 

 ～２４日 石狩市立紅南小学校） 

   ＜教育長＞ 



８月２４日 市幹部会 

      市就学指導連絡会 

８月２５日 市総合防災訓練（桜井中学校、矢作川天神川原緑

地） 

８月２６日 市民盆踊りの集い 

９月 １日 第３１回西三河地域子ども会球技大会 

９月 ２日 岩瀬洋祥南小学校教頭御尊父葬儀 

９月 ３日 市議会・開会・全員協議会 

９月 ４日 市議会・一般質問 

９月 ５日 市議会・一般質問  

９月 ７日 市議会・議案質疑・決算特別委員会 

９月 ８日 母と女性教師の会 

      西三河支部対抗オールスター軟式野球大会支部長

会議・懇親会 

９月１０日 市敬老訪問 

      市政懇談会（教育・子育て） 

９月１１日 定例校長会  

    ９月１２日 市議会・市民文教常任委員会・決算特別委員会分

科会  

    ９月１３日 現職教育訪問（桜林小学校）  

    ９月１４日 現職教育訪問（高棚小学校）  

９月１５日 体育大会（桜井中学校）  

９月１６日 全国敬老キャンペーンあいち「おじいちゃん、お

ばあちゃんに手紙を書こう」発表会・表彰式  

９月１８日 職員採用面接 

９月１９日 現職教育訪問（安城南部小学校） 

      中心市街地拠点施設推進委員会地元説明会 

９月２０日 市議会・決算特別委員会  

９月２２日 行政視察（函館市中央図書館、北海道立文学館、 

 ～２４日 石狩市立紅南小学校） 

９月２５日 市議会・閉会 

市政クラブ予算要望会 



９月２６日 安城文化賞審査委員会 

 父母と教師の教育を語る会「教育講演会」  

以上に出席しました。 

第 ３ 議題 

第１２号議案 安城市教育委員会表彰について  

第１２号議案について総務課長説明する。  

   （全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

（１）平成２４年度９月補正予算について  

報告事項（１）について総務課長、生涯学習部次長、文化財課長説明

する。  

（質疑なし）  

（２）第２１回教育展におけるデンパーク無料入園券の配付について  

報告事項（２）について学校教育課長説明する。  

    （質疑なし）  

（３）民間保育園・幼稚園等の持込みによる放射能検査について  

報告事項（３）について給食課長説明する。  

大見委員：検出限界というのは品目と重量で決まってくるのですか。  

給食課長：ほとんど重量で決まります。重量に比例した形で、よりたく  

さん詰め込んだ方が精度が高まって検出限界が下がるという傾向が見  

てとれます。  

（４）第５３回市民芸術祭の開催について  

報告事項（４）について生涯学習部次長説明する。  

鳥居委員長：第２４回市民文芸まつり発表大会の会場について、他の会

場が広い会場なのに対してここだけ会議室で開催しますが、性質が違

う会なのでしょうか。たくさんの人が集まらなくてもすむ会なのでし

ょうか。  

生涯学習部次長：市民を対象に俳句や短歌の作品を募集した結果、５，

０００点というかなりの点数の応募がございまして、すでに審査を終

えています。賞はすでに決定しまして、１０月１５日号の広報でお知

らせします。この発表大会は表彰をすることが主体でございまして、



作品の紹介もしていきます。主には受賞者の方、その家族、学校関係

者にご出席いただきますので、大会議室で行います。  

（５）第４３回安城市民盆踊りの集いの結果について  

報告事項（５）について生涯学習部次長説明する。  

（質疑なし）  

（６）市制施行６０周年記念事業安城こどもまつりの開催について  

報告事項（６）について生涯学習部次長説明する。  

（質疑なし）  

（７）平成２４年度安城市体育表彰式表彰者について  

報告事項（７）についてスポーツ課長説明する。  

   （質疑なし）  

（８）第４５回安城シティマラソンについて  

報告事項（８）についてスポーツ課長説明する。  

（質疑なし）  

（９）市制施行６０周年記念事業夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

について  

報告事項（９）についてスポーツ課長説明する。  

（質疑なし）  

（10）おはよう！ふれあいラジオ体操デー開催状況について  

報告事項（10）についてスポーツ課長説明する。  

鳥居委員長：  参加者の意見に、「ノートは好評でした。」とあります

が、ノートというのは出席を書いたノートでしょうか。  

スポーツ課長：今年から、かんぽ生命から提供を受けたラジオ体操坊や

が表紙に印刷された A５版のノートで、出席カードとともに全参加者

に配布したものです。  

（11）「第７回 安祥文化のさとまつり」の開催について  

報告事項（11）について文化財課長説明する。  

   （質疑なし）  

 

第 ５ その他  

  な し  

閉  会   午後２時８分 


